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□本报记者 张玲玲
实 习 生 王滢畅

根据 2019 年上半年创文讲
评会上提出的整改任务和要求，
结合平时督导检查存在的问题，
8月 6日，市创文办市容市貌处
联合市宣传教育处，对存在问题
比较突出的主次干道和环卫设施
进行督导检查。记者在跟踪采访
中发现，针对存在的问题，源汇
区和召陵区行动迅速，多数问题
已经整改完毕，群众生活环境明
显得到改善。

【郾城区】
分清问题逐项解决

在此前的督导检查中，郾城
区存在着以下问题：海河路垃圾
中转站垃圾清运不及时、公厕味
重；黄河路多处人行道路面破
损；沙北路公厕保洁不及时、内
有乱停电动车现象；天苑新苑门
前西侧路面破损等问题。

8月6日上午，记者来到市区
海河路与黄山路交叉口附近的垃
圾中转站，还未走近就闻到一股
酸臭味，几辆载着垃圾的三轮车
在排队等候倒垃圾；垃圾中转站
旁边的公厕内有熏香，无异味。

在市区海河路与崂山路交叉
口东南角，人行道上的方砖已经
松动且破损严重。除此之外，海
河路人行道还存在多处路面破损
的情况。

在市区黄河路与舟山路交叉
口附近，一处垃圾箱底部锈迹斑
斑，出现了松动，用手一推就左
右摇摆；天苑新苑门前西侧路面
破损的情况依然存在。

“针对垃圾中转站垃圾清运
不及时的问题，我们将增加清运
垃圾车的班次，实行错峰倾倒垃

圾。”市城市管理局市容环卫科
负责人吕清普说，海河路人行道
改造升级工程将并入雨污分流工
程，目前已经列入计划，预计
10 月底前完工，届时人行道破
损路面将全部得到修复；对黄河
路路面破损的情况，将在一周内
修复完毕；对垃圾箱破损问题，
将组织人员对垃圾箱进行排查，
并在一个月内对破损的垃圾箱进
行更换；对于卫生间的电动车乱
停现象，将提醒公厕管理人员加
强劝导，同时提醒市民如厕时把
车辆停放在外面。

【源汇区】
255个问题整改228个

大学路中段星级公厕内有乱
张贴和扔烟头现象；人民路与五
一路交叉口附近人行道有坑洼破
损情况；滨河路垃圾中转站 051
前人行道有损坏破烂、坑洼现
象……这是此前督导检查时，
源汇区存在的问题。

当天，记者来到大学路中段
星级公厕，看到公厕内打扫得很
干净，没有小广告和烟头；人民
路与五一路交叉口附近的人行
道，依然存在破损的情况；在垃
圾中转站051前，一位工作人员
正在用水枪冲洗地面，人行道损
坏的路面已经得到修复。

“接到问题清单后，我们召
开专题会议，对任务进行了分
解，相关部门制定了整改措施，
对照问题清单，制作台账，销号
整改。源汇汇市容环境秩序方面
的问题共255个，截至目前已整
改到位228个，其余27个正在整
改中。”源汇区创文办主任闫松
岭说，下一步，他们将对照标
准，精准创建，确保达标。同时
针对问题举一反三，持续整改，

在8月15日前将全部问题整改到
位。另外，他们以整改问题为切
入点，将城中村、城乡接合部环境
卫生整治、“门前三包”管理作为
重点，明确工作任务，加大督导力
度，确保问题整改落实到位。

【召陵区】
组织相关单位分类交办

在此前的督导检查时，召陵
区存在着以下问题：金山路强人
浴池门口人行道有坑洼现象；纺
织路公共卫生间没有设轮椅通
道、扶手、缘石坡道等无障碍设
施，没有设置带扶手的坐便器；
人东一巷、二巷多处有垃圾，存
在乱晾晒、非机动车乱停乱放、
乱贴橱窗广告等现象。

当天上午，记者首先来到金
山路强人浴池门口，看到人行道
上坑洼不平。一位骑着三轮车市
民想要倒车，尝试了几次才成功
地把车从坑洼的路面上倒出来。
在纺织路公共卫生间，每个公厕
内都安了扶手，但依然没有设置
无障碍设施和带扶手的坐便器。
在人东一巷和二巷，道路平整干
净，路边划着崭新的车位线，非
机动车辆停放整齐，没有看到乱
晾晒和橱窗广告等现象。

“针对存在的问题，我们组
织相关单位进行分类交办。开展
城中村、城乡接合部集中整治；
组织城管办、环卫处等单位近百
人开展门头牌匾整治专项活动，
现在整治活动已接近尾声；开展

‘门前三包’整治活动，实行网
格化管理，同时加大巡查整治力
度。”召陵区创文办主任张献刚
说，目前，解放路、双汇路等破
损严重路段已完成招标，即将进
行修整，部分人行道破损路段也
将进行修补。

整治市容市貌 改善生活环境

□文/图 本报记者 尹晓玉

8 月 1 日至 7 日是第 28
个世界母乳喂养周。随着城
市文明程度的提升，母婴室
的建设显得越来越重要。我
市一些公共场所母婴室建设
情况如何？近日，记者进行
了调查采访。

母婴室越来越多

“孩子饿得一直哭，在外
面喂奶又觉得尴尬，幸亏有
专门的母婴室。”8月5日，在
市区交通路一家商场的母婴
室内，一名正在给孩子喂奶
的妈妈告诉记者，孩子才 3
个多月大，一两个小时就要
喂一次奶。听说这家商场有
母婴室，就赶紧过来了。

近日，记者调查发现，
在我市一些商场、车站、医
院等公共场所，都已配备母
婴室。在市区辽河路一家商
场，进入四楼，共有四处指
向母婴室的标识。母婴室内
布置温馨，有饮水机、婴儿
床和两个长凳。

“7 年前，我生大宝的
时，带孩子出门经常到卫生
间喂奶，那时候还不知道母
婴室。今年生了二宝，基本
上医院、商场这些常去的场
所都有了母婴室。不用再红
着脸在公共场所喂奶，也不
用在换尿布时担心影响到别
人了。城市在发展，文明程
度越来越高，真好！”市民
宋女士感慨道。

知晓率有待提高

目前，母婴室数量日渐
增多，方便了外出时需要哺
乳的妈妈们，收到赞声一
片。但记者调查发现，部分
母婴室还存在一些问题。

一些母婴室，布置得比
较温馨，设施相对齐全。但
也有一些母婴室，条件有待
改善。在市区一家商场，记
者寻找母婴室时，没有看到
相关标识，用了近 10 分钟
才找到。条件也相对简陋，
就是一个非常小的房间，里
面只有几把凳子。

此外，知晓率、使用率不
高也是一些母婴室存在的问
题。“一些人根本就不知道有
这个设施，还有人可能嫌麻
烦，不愿意去。”市区一家医
院的工作人员表示，虽然医
院设有专门的母婴室，但使
用率并不是太高。

传递着社会关爱

不少市民表示，如今，
母乳喂养越来越被推崇，所
以很需要特定的喂奶场所。
市民张女士说，虽然她早已
过了哺乳期，但深知妈妈们
在公共场合给孩子喂奶这份
尴尬，她希望越来越多公共
场所能设立专门的母婴室。

“小小母婴室，传递着
社会对妈妈们的关爱。相信
随着文明城市的建设，这方
面会越来越好。”市民曾女
士说。

本报讯（记者 杨 光） 8月
6日下午，刚刚结束的中华人民
共和国第二届青年运动会（简称
二青会） 拳击比赛 （俱乐部组）
现场传来好消息，我市5名小姑
娘代表河南队参赛，其中刘田甜

获得女子 63公斤级金牌、李妍
获得女子 52公斤级银牌、周欣
杰获得女子 70公斤级银牌、张
前怡获得女子75公斤级铜牌。

二青会拳击比赛在山西省忻
州市进行。市体校拳击教练李晓

辉告诉记者，本次比赛河南队共
派出 15名选手，我市选手能够
取得这样的成绩，非常不容易，
也证明了漯河的拳击水平。

赛场上，运动员们个个表现
勇猛，场面十分激烈。在女子
63 公斤级比赛中，我市选手刘
田甜一上场就气势逼人，第一回
合30秒左右直接KO对手。接下
来的比赛中，刘田甜越战越勇，
连胜两局轻松夺得金牌。在女子
52 公斤级和女子 70 公斤比赛
中，李妍和周欣杰均以大比分领
先对手，最终夺得银牌。

李晓辉说，参加比赛的运动
员实力都很强，我市五位选手都
拿到过河南省拳击锦标赛冠军。
近年来，我市拳击运动成绩突
出，在省内排名靠前。

拳击赛场 漯河姑娘争金夺银

小小母婴室 传递大关爱

选手和教练赛后合影选手和教练赛后合影。。 图片由李晓辉提供图片由李晓辉提供
起名、判名、改名，就找李治明。
为公司、工厂、门店、人名策划。

起名就找李治明
95年开办至今

地址：文化路老南段 微信：L18239561370

起名命名

家政服务
洁爽保洁公司
专业单位家庭保洁 外墙玻璃幕清洗

石材 地毯 专业外墙漆
6188458 13653950591

女，41岁，1.69米，离异，本
科学历，财政全供单位，有房有
车，形象好气质佳，温柔贤惠，
重感情。要求男方本市有房，
38-53岁之间，高中以上学历，
收 入 稳 定 ， 善 于 沟 通 。
18736435093 13839523395

个
人
征
婚

2cm×4cm 单价50元 4cm×4cm 单价100元
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出租出售

厂房整栋出租
湘江路东段经济开发区厂

房，四层5000平方米，有院，交
通便利，水电齐全，价格面议。
电话：13849499938 赵先生

市区一家商场内的母婴室市区一家商场内的母婴室。。


